



**Instituto Calasancio**

Hijas de la Divina Pastora

*“La única, la verdadera dicha está en  
parecerse, en imitar al Autor de la dicha”.*  
(Ep 70)

Madrid, 8 de marzo de 2023

**A las hermanas y comunidades religiosas,  
a los que comparten la Misión Educativa Calasancio  
de Hijas de la Divina Pastora,  
a los que se sienten atraídos por el Carisma Calasancio  
de Hijas de la Divina Pastora,  
legado por san Faustino Míguez de la Encarnación**

**J.R.E.N.C.**

Celebramos hoy con gozo la fiesta de san Faustino Míguez. Todas las comunidades religiosas, los colegios y centros del Instituto miramos a este gran santo que supo conjugar sus cualidades naturales con los dones y la gracia de Dios al servicio de los niños, niñas y jóvenes en la misión educativa.

Esta fiesta es siempre una ocasión para gozar y para expresar el agradecimiento a Dios por el carisma que san Faustino nos supo transmitir. Es también una fiesta de familia porque todos, religiosas y laicos, formamos la Familia Carismática Calasancias Hijas de la Divina Pastora, sentimos la alegría de la pertenencia y nos introducimos en las raíces de nuestra propia identidad.

San Faustino Míguez fue un hombre del siglo XIX cuya figura parece agrandarse más y más al contemplarla a la luz del siglo XXI, mostrando el don de profecía que lleva dentro. Supo ser testigo del amor de Dios con su vida y, con su ejemplo, nos traza un camino a seguir.

Fue un hombre de Dios y un hombre para los demás, llegando a decir *como escolapio soy del pueblo y para el pueblo*. Para él la fe fue la luz que iluminó su caminar y, con su mirada profunda a la realidad, descubrió la voluntad de Dios en los

acontecimientos de su vida, en el fondo de su corazón y en la lectura y reflexión de la Palabra de Dios.

Como maestro y pedagogo marcó unas líneas de total actualidad que hoy vemos reflejadas en el Pacto Educativo Global que el papa Francisco nos propone. Poner a la persona en el centro de todo proceso educativo, la pedagogía del amor y la ternura, la escucha a los niños y jóvenes, acoger a los más vulnerables y dar plena participación a la mujer. El P. Faustino lo hizo realidad en su vida, y no dudó en fundar una congregación dedicada a la educación de la mujer para devolverle la dignidad y darle la igualdad de derechos y oportunidades que se merecía.

En la fiesta de san Faustino os invito a que profundicemos un poco más en su vida y su obra. Conocerlo nos llevará a descubrir señales que nos pueden orientar a la hora de vivir cada día y recorrer nuestro propio camino. Él nos ilumina el camino del amor, de hacer siempre el bien, del servicio, de ponernos a la escucha en la oración y la reflexión de la Palabra de Dios.

San Faustino nos inspira en nuestro compromiso de vivir el Carisma Calasancio de Hijas de la Divina Pastora, para dejarnos modelar por el Espíritu y sentirnos humildes instrumentos en las manos de Dios; abiertos a su gracia nos dejamos transformar por ella para convertirnos en luz y vida para los demás. Caminamos juntos, en sinodalidad y hacemos una opción clara por vivir la fraternidad y el servicio.

Que la intercesión de María, Divina Pastora, y de san Faustino Míguez nos acompañe en este camino de humildad y cercanía de Dios.

Os deseo, a toda la Familia Carismática, amigos y amantes de nuestro Fundador, una muy dichosa fiesta de san Faustino Míguez.



M. Mª José Sotelo Iglesias  
Superiora General